

---

# CALI

CORONAVIRUS COVID-19

## Militarización de Buenaventura la alternativa para combatir la delincuencia

Esta alternativa también serviría como corrección para quienes incumplen el aislamiento por el Covid-19.



Alcaldía de Buenaventura



La situación en la 'Ciudad Puerto' es preocupante, pues el número de casos positivos de coronavirus asciende a los 779, y la cifra de muertes supera las 38. **Por esta razón, el obispo Rubén Darío Jaramillo, plantea la militarización de Buenaventura.**

Esta propuesta se hace como una alternativa para combatir la delincuencia y corregir a quienes incumplen el aislamiento por el Covid-19.

"Se necesitan medidas más fuertes y de choque, para frenar esta situación, al menos unos diez días. **Encerrar prácticamente o militarizar esta ciudad si toca, para que todos nos quedemos en la casa**", declaró el clérigo.

- *Diez fallecidos más en Valle por Covid-19. A la fecha son 230 los muertos*
- *Policía se negó a hacer desalojo en Cali y entregó su arma de dotación*
- *Por más de ocho horas bomberos de Yumbo lucharon para sofocar incendio*

El obispo sostiene que este proceso debe ir acompañado de un programa de alimentación, ya que la mayoría de los ciudadanos cuentan con trabajos informales, **"ellos viven del día a día, si trabajan comen, y si no trabajan aguantan hambre"**, finalizó.

[Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News](#)

Comentarios 0

Cali

Valle del Cauca

+